



# 亀中だより

No.1 令和4年4月8日 文責 岡田



For The Students!

亀山中学校は、大正6年(1917年)に亀山第一・第二両尋常高等小学校を廃止して設置された亀山尋常高等小学校高等科の現在の姿です。その後1947年4月の学制改革により亀山中学校という名前が使われるようになり、さらに1954年10月の市制施行に伴い亀山市立亀山中学校となりました。

また亀山市は、江戸時代には、藩校・明倫舎が置かれるとともに、各地域でも寺子屋や私塾で熱心な教育が行われていたこともあり、「教育のまち」と呼ばれてきた歴史を持っているそうです。そして我が亀山中学校は、この明倫舎の跡地に立地しているのです。

この歴史と伝統に支えられた亀山中学校で学校長として2年目を迎えました岡田健次です。私にとってはこの「学校だより」が、生徒のみなさん、保護者のみなさん、そして子どもたちを支えていただく地域のみなさんに、いろいろなことをお伝えする数少ないツールとなります。不定期とはなりますが、できるだけタイムリーな発行を心がけ、亀山中学校からの発信に努めていきたいと思っております。一年間よろしくお願いいたします。



R4.4.1 撮影

右の写真のほかに、3月31日の夕暮れから4月1日の多聞櫓周辺を撮影したものを載せています。ぜひご覧ください。

## 令和4年度スタート！ 着任式・始業式から…

4月6日に令和4年度の着任式、始業式を、7日には令和4年度入学式を行いました。始業式、着任式はリモートでの開催となりました。今年は22名の先生方に着任していただき、着任式では17名の先生から自己紹介とご挨拶をいただきました。個性豊かな先生方がそろい、また新たな亀中を作ってくれそうな予感のする着任式でした。

始業式では、亀山駅前の再開発、市立図書館が今年度中に完成することやリニア中央新幹線亀山駅誘致の話から、「未来の亀山市をつくっていく人」へとになってほしいこと、またコロナ禍が続いたとしても、「あの中学生生活があってよかった」と何年か後に胸を張って言えるような一年にしようと話しました。



3年学級開きの様子

入学式の様子は、「学校だより No.3」でお伝えいたします。

(裏面へ)

# 前期生徒会役員・委員長決定！

3月14日に前期生徒会役員選挙・立会演説会が行われました。立会演説会では立候補した生徒、責任者のすべてのみなさんが、とても凛々しく、誠実さが伝わってくる話しっぷりでした。選挙のため当落があったのですが、誰がこの役を担うことになっても亀山中学校を背負っていくことのできる人たちだなと感じました。結果として、下のみなさんが前期生徒会役員・委員長となりました。選挙に一票を投じたすべての生徒、残念ながらその役を担えなかった人たちの分もこれからの活動をよろしくお祈いします！



## <前期生徒会役員>

会長	常恒有沙	(3-3)		
副会長	豊田隼	(3-2)	佐野寿百	(3-5)
	飯島有咲	(2-6)	大平真季愛	(2-5)
生活委員長	仲野煌世	(3-2)	美化委員長	篠原梨花 (3-5)
保健委員長	坂珠愛來	(3-1)	安全委員長	水野真杜 (3-2)
福祉委員長	川邊八菜	(3-6)	図書委員長	村田慎之亮 (3-3)
広報委員長	松下奈々恵	(3-2)		

## 体育祭は6月平日開催となります。今年度の行事より

令和4年度の主な行事については、後日ホームページにも掲載させていただきます。すでにご案内させていただいていることも含めて、例年と変更させていただいたところがありますので、主なところをご紹介します。なお、保護者や地域の皆様への学校公開については、今後の新型コロナウイルス感染症の情勢によってさらに検討し、あらためてご案内いたしますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

修学旅行 …………… 5月26日(木)～28日(土)

静岡・山梨方面

体育祭 …………… 6月7日(火) 雨天順延

職場体験学習 …… 9月14日(水)～16日(金)

文化祭 …………… 10月29日(土)

